

交通死亡事故に歯止めを！

—12月9日に交通死亡事故多発警報を発令—

事故のない社会を願って—
交通安全パレード (12月11日)



生活安全課 ☎823-9208

海田町では、昨年中交通死亡事故が多発し、10月・12月にも相次いで高齢者の方が犠牲になられ、4人の尊い命が失われました。この深刻な事態に対し、交通安全を確保するため、昨年中2回目の交通死亡事故多発警報を12月9日に発令しました。

これ以上、悲惨な交通事故が発生させないためには、皆さんの注意と思いやりが不可欠です。道路を利用する一人ひとりが、交通ルールと交通マナーを守り、『交通事故にあわない、おこさない』よう心がけましょう。

交通事故防止のポイント

- **自動車・二輪車の方へ**
交差点では細心の注意で安全確認を。
● スピードを抑えた余裕のある運転を。
- **自転車の方へ**
交差点では一時停止、徐行をして十分に安全確認を。
● 夜間走行は必ずライトの点灯と反射材の使用を。
- **歩行者の方へ**
青信号でも、前後左右の安全確認を。
● 夜間は目立つ服装と反射材の着用を。

海田町内の交通死亡事故発生状況 (平成23年)

| 日時 | 場所 | 発生状況 |
|-----------------------|--------------------|-------------------------------|
| 1月25日(火) 午前11時20分頃 | 海田町南昭和町 県道交差点 | 普通貨物と横断歩道を進行中の自転車が衝突 |
| 3月22日(火) 午前9時29分頃 | 海田町国信2丁目 (国道2号) | 普通乗用車がスリップし、対向車線走行中の大型貨物2台と衝突 |
| 10月17日(月) 午後5時13分頃 | 海田町国信2丁目 (国道2号) | 大型トレーラーと歩行者が衝突 |
| 12月7日(水) 午前4時10分頃 | 海田町南昭和町 県道交差点 | 横断歩道を横断中の歩行者とトラックが衝突 |

水道管が凍結したら お済みですか？

水道課

☎823-9704 (工事関係)
☎823-9214 (料金関係)
FAX 823-9839

水道管の凍結にご注意！

気温がマイナス4度以下になると水道管が凍り、破裂しやすくなります。冬は必ず水道管の防寒をしましょう。

凍りやすい水道管

- ◆ 屋外でむき出しになっているもの
- ◆ 北向きの日陰にあるもの
- ◆ 風当たりの強い場所にあるもの

簡単にできる防寒方法



むき出しになっている水道管に、タオルや布きれなどを巻きつけるか、保温チューブなど市販の保温材を取り付けて保温してください。濡れないように、その上からビニール

テープなどを蛇口部分まで巻きつけて防寒してください。

凍ってしまったら

水道管が凍ってしまったら、自然にとけるのを待つか、凍った部分にタオルなどをかぶせて、ゆっくりとぬるま湯(20度以下)をかけてください。

破裂したら

水道管が破裂したら、メーターボックス内の止水栓を閉めてください。止水栓がわからないときは、破裂した部分に布やビニールテープなどで応急処置を行い、水道指定工事店に修理を依頼してください。水道指定工事店がわからないときは、水道課へお問い合わせください。

漏水していませんか
「使用水量が多くなった」「水道料金が高くなった」などと思われるときは、漏水していませんか確認してください。

漏水の確認方法

ご家庭にある蛇口を全部閉めて、メーターボックス内にあるメーターのパイロットマークが回転していないか確認してください。パイロットマークが少しでも回転していれば漏水の疑いがあります。至急、水道指定工事店に修理を依頼してください。水道指定工事店がわからないときは水道課へご連絡ください。

宅地内にある水道管やメーターボックスについては、お客様の財産になるため、漏水などの修理費はおお客様の負担となります。水道メーターはときどき見る習慣をつけ、漏水に対する注意を心がけるようにしましょう。



パイロットマーク

町長コラム⑦

海田町長 山岡 寛次

活力あるまちづくりを

新年あけましておめでとございませう。昨年中は、町行政の推進に格別のご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、私は町長に就任以来、「子育てしやすいまちづくり」を基本テーマに、子育て支援の充実や学校施設の耐震化など安全で安心して暮らせる活力あるまちの実現に邁進してまいりました。

その成果の表れでしょうか。平成22年度調査でも前調査に続き、県内で最も年少人口比率の高いまち、つまり若者の多いまちとなりました。

庁舎問題の早期解決に向けて

今年、まず私が最優先して取り組もうとしていることは、本号のはじめで取り上げました新庁舎建設問題の早期解決です。平成24年度末の移転期限がすぐそこまで迫っています。できるだけ早く新庁舎の位置を「駅南口」と定めるとともに、現在空き施設となっている「県海田庁舎」を仮庁舎として一時的に使用するための事前準備を進めてまいりたいと考えています。ただ、昨年12月議会でも仮庁舎移転関連の補正予算が削除されましたので、現在の対応について検討しているところで

町民生活にとって最善の場所とは

町議会の主張を聞いておりますと、新庁舎の位置がなぜ「県海田庁舎」であるべきなのか、優れている点は具体的にどこなのかについて明確な説明がありません。議員の中には「県海田庁舎」を「折衷案」とする方もいらっしゃいます。しかし、新庁舎は町の顔であり、町民の皆さんの生活に大きく影響することから、最善の場所を選定する必要があります。そのことは、町政を預かる者の使命であると認識しております。

「住みたい・住んでよかった」まちに
このほかに優先的に取り組むべきものとしては、保育環境の改善等を図るための保育所の建替えやふるさと館の移転があります。

また住民活動団体の有機的な連携を図るための支援や環境整備を進めることにより、更なる協働のまちづくりの推進を図ってまいりたいと考えています。

今年も町民の皆さんに県内で一番「住みたい、住んでよかった」と実感していただけるよう、全精力を傾注していく所存です。

結びに、この一年が皆さんにとりまして良い年でありますようお願い申し上げます。新年のごあいさつといたします。

消防出初式

生活安全課 ☎823-9208

- 日時**◆1月8日(日)9時30分～
場所◆海田小学校グラウンド (雨天の場合は、体育館で行います。)
内容◆海田町消防団・海田町少年消防クラブによる分列行進および広島市安芸消防署との合同公開訓練のほか、陸上自衛隊第13音楽隊による演奏、広島市消防局はしご乗り同好会によるはしご乗り演技などがあります。皆さんでお越しください。

その他◆駐車場がありませんので、車での来場はご遠慮ください。

防災用リアカーを購入しました

生活安全課 ☎823-9208

このたび、町では「宝くじコミュニティ助成事業(財団法人自治総合センター)」を活用して、防災用の折りたたみ式リアカーを整備しました。このリアカーは、自治会や自主防災組織などの団体が行う防災訓練などの防災活動用に貸し出します。利用方法については、町のホームページをご覧ください。生活安全課までお問い合わせください。



大きさ：170cm × 87cm × 71.5cm、重さ：17kg、最大積載重量：150kg、数量：8台、保管場所：海田町役場、海田公民館、海田東公民館、環境センター、福祉センター、海田総合公園、寺迫水防庫、堀川ポンプ所 (各1台)